



きりん組だより



2021. 3月 尚徳福社会 坂戸保育園

きりん組で過ごすのも残り1か月を切りました。「くま組になるんだ」という意識が少しずつではありますが出始めてきた子どもたちです。生活面では少しずつ見通しが持てるようになり、「次は〇〇だね？」と子どもたちの方から声を掛けてくる姿が出てきました。子どもたちの成長を見守りつつ、きりん組での残りの生活を子どもたちと一緒に楽しんでいきたいと思ひます。



3月生まれのおともだち

お誕生日おめでとう！！

～なかよし遠足楽しかったねえ～

3月10日にくま組さんと一緒に遠足に行きました！お天気にも恵まれ子どもたちは朝からハイテンション！！お弁当は、園に戻ってから食べるためお弁当の入った鞆は保育園に置いていき、水筒を持っていきました！

今回、遠足のテーマを『ミステリーツアー』と題し目的地は着くまで内緒！道中「どこなの～？」「ここかなあ～？」とわくわくしながら歩いていきました。そして目的地に到着！目的地は『みどりの大広場』。ぐるっと回って歩いたため「ここかな～わからなかった～」と言いながらも着くととても嬉しそうでした！！大広場では、じゃんけん列車としっぽ取りゲームを楽しみました。実は、お弁当を食べる場所も内緒にしていたため、再び着くまでのお楽しみ！そして園に到着～。「今日は2階のテラスで食べるよ～」と伝えると「やった～！楽しみ～」と嬉しそうでした。レジャーシートを敷きみんなでお弁当タイム！友だちとお弁当を見せ合いっこをしたり、どれから食べようかな～とウキウキしながら食べたり様々でした。どれも素敵なお弁当ばかりでした！とってもいい思い出となりました！！



～おだいら様とおひな様作ったよ～

先日、ひな祭り制作をしました。グループごとにわかれ、折り紙を使っておだいら様とおひな様を作っていました。作り方を伝えながら進めていきましたが「こう？」「あってる？」と聞きながら作っていた子どもたちです。冠や烏帽子など自分たちでのり付け。なかなか貼れずに苦戦する姿がありましたが何とか台紙にも貼ることが出来ました！！そして、周りの飾りはキラキラシールを使い、好きな色を選びハサミでチョキチョキと切った後、好きなように飾っていきました。飾ると「これ私の～！」「僕のあった～」と喜ぶ姿がありました。

「折る」「切る」「貼る」を盛り込んだ作品となりました！！



保護者の皆様、一年間いろいろとご協力をしていただき本当にありがとうございました。4月から元気いっぱいの子もたちに圧倒されっぱなしでしたが楽しい一年となりました。洋服を畳めるようになったり苦手な物を食べてみたり出来ることが一段と増え成長をした子どもたちです。これからも子どもたちの成長を見守っていききたいと思ひます。本当にありがとうございました。

